

気づき 考え 実行する 主体的な子供の育成 ~つながる 挑む 考動する~



河内小だより

三次市立河内小学校 令和5年6月号

一生懸命は美しい！

～キラッと輝く 河内っ子～

5月28日（日）は4年ぶりに春の「河内小学校・河内地区町民合同体育祭」が開催されました。河内小学校の子どもたちは、体育祭の本番に向けて、「地域や保護者の皆様にかっこいい姿を見せるんだ！」と、一回一回の練習に力を抜くことなく、一生懸命に練習を積み重ねてきました。



4月当初のお話朝会で、子どもたちに「**一生懸命は美しい**」という話をしたのですが、河内小学校の子どもたちはいつも、どんな学習においても、**一生懸命**に取り組みます。とても**美しくかっこいい姿**です。合同体育祭でもこの**美しくかっこいい姿**をぜひ地域や保護者の皆様に見ていただき、感動と元気を届けようと子どもたちと約束をしていました。子どもたちは約束通り、どの競技も**一生懸命**に取り組んでくれました。素晴らしい姿に涙が出ました。きっと地域や保護者の皆様も感動していただけたのではないのでしょうか。あたたかいご声援ありがとうございました。

「**一生懸命に取り組む力**」は、心も体も元気でないと湧いてきません。河内小学校の子どもたちは、地域や保護者の皆様の愛情いっぱいのご支援があるからこそ、頑張れるのだと感じています。どうぞこれからもあたたかい愛情で子どもたちを包み支えていただきますようよろしくお願いいたします。



裏面は合同体育祭特集です！

どうぞご覧ください！

ありがとうございました…環境整備作業・プールそうじ

5月21日(日)に、河内小学校の環境整備作業を行いました。朝早くから保護者や地域の皆さん、中学生の有志の皆さんが学校に集まり、子ども達と一緒に校庭の草取り、校舎周りの溝掃除、植木の剪定作業など、普段手の回らないところをきれいにさせていただきました。

また、前日の20日(土)には、本校のプール掃除をしていただきました。河内小学校のプール掃除はもう何年も前から河内地区消防団の皆さんに協力していただき、子ども達と一緒に掃除をしてくださっています。本年度もきれいになった校庭やプールで、子どもたちは元気に学習や遊びを楽しむことができます。

ありがとうございました。



【 中国新聞に掲載 文化ひろば「こども俳句」 】

- ・田んぼでね アメンボ達が おどってる (4年 藤越琥太郎) 5月18日版
- ・きれいだな 山のみどりと ふじの花 (4年 畠山 莉子) 5月25日版

6月の主な予定

- 2日(金) 運動会振替休日
- 8日(木) 新体カテスト
- 13日(火) 平和を祈る集い①
 - ・河内小平和宣言
 - ・折り鶴づくりスクールカウンセラー 兼田先生来校(午前)
- 15日(木) 読み語り朝会
- 21日(水) 眼科検診
- 27日(火) スクールカウンセラー 兼田先生来校(午後)

7月の主な予定

- 9日(日) 日清食品カップ広島県小学生陸上競技交流大会
- 13日(木) 平和を祈る集い②
 - ・平和の読み語り読み聞かせボランティア 臺さん 岩見さん
- 19日(水) 期末懇談会
- 20日(木) 1学期終業式

